

Santé mentale au Québec



Mot de bienvenue

Volume 28, Number 2, Fall 2003

Benzodiazépines : santé mentale et santé sociale

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/008611ar>
DOI: <https://doi.org/10.7202/008611ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Revue Santé mentale au Québec

ISSN

0383-6320 (print)
1708-3923 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

(2003). Mot de bienvenue. *Santé mentale au Québec*, 28(2), 7–7.
<https://doi.org/10.7202/008611ar>

Mot de bienvenue

Nous désirons annoncer l'arrivée de deux nouveaux membres au comité de rédaction.

Catherine Briand, ergothérapeute, complète actuellement un projet doctoral au Centre de recherche Fernand-Seguin de l'hôpital Louis-H. Lafontaine. Elle s'intéresse à l'évaluation des interventions en santé mentale, dont les interventions de réadaptation de type cognitivo-comportemental. M^{me} Briand a un grand intérêt pour la recherche clinique et l'implication des cliniciens au processus d'évaluation. Elle donne aussi de la formation sur la réadaptation des personnes atteintes de schizophrénie et sur les outils de mesure en psychiatrie.

Christian Laval, docteur en sociologie, est chargé de recherche à l'observatoire national des pratiques en santé mentale situé à l'hôpital du Vinatier, Lyon, France. Il s'intéresse au processus de précarisation sociale de même qu'à la sociologie d'une clinique du social.

Nous sommes très heureux qu'ils aient tous deux accepté de faire partie de l'équipe de *Santé mentale au Québec*.